

Jahresrückblick 2011



Nach der Entfernung des Brunnens konnte an der Ecke Lange Straße / Gartenstraße in Großkuchen Anfang 2011 ein neues Blumenbeet angelegt und bepflanzt werden.



Bei schönem Wetter konnte am **Palmsonntag** die Palmweihe auf dem Rathausvorplatz stattfinden.

Nach einer feierlichen Prozession wurde in der Kirche ein festlicher Palmsonntagsgottesdienst gefeiert.

Zahlreiche Feste und Veranstaltungen wurden auch 2011 in der Gesamtschaft Großkuchen durchgeführt, wie hier das Schlachtfest des Musikvereins Großkuchen Ende Januar 2011.



Zu einem Schmuckstück in unserer Ortschaft ist wieder der **Osterbrunnen** geworden; liebevoll gestaltet von den Frauen des Obst- und Gartenbauvereins.

Von den mit den Schülern und Schülerinnen der Grundschule Großkuchen angemalten Eiern, wurden anschließend Raupen gebastelt, welche die Bäume rund um den Osterbrunnen verzierten.



Für eine saubere Umwelt waren in Großkuchen auch wieder die Kinder und das Lehrerkollegium der Grundschule Großkuchen unterwegs, um achtlos weggeworfenen Müll einzusammeln.

Allen Helferinnen und Helfern dafür nochmals ein herzliches Dankeschön.

Mit Feuereifer waren die Erstklässler der Grundschule Großkuchen bei der Sache, als es darum ging, „ihren Einschulungsbaum“ in die Erde zu pflanzen.

Unterstützung bekamen sie bei der Einpflanzung des Baumes, welcher als bleibende Erinnerung an die Schulzeit in Großkuchen erinnern soll, durch Herrn Ortsvorsteher Josef Weber.



Bild: Maibaum 2011 in Großkuchen

Gemeinsam wurde mit Musik, Gesang und sportlichen Darbietungen der Monat **Mai** begrüßt. Dabei freuten sich Jung und Alt schon gemeinsam auf die kommende schöne wärmere Jahreszeit.



Bild: Maifeier in Großkuchen



Bild: Maifeier in Kleinkuchen



Im Baugebiet „Kleinkuchener Berg“ wurde ein Spielplatz für Kleinkinder geplant. Mit der Aufstellung der Spielgeräte konnte noch Ende 2011 begonnen werden. Die endgültige Fertigstellung erfolgt im Frühjahr 2012.



Durch eine teilweise Übernahme der Kosten aus den Mitteln des Ortschaftsrates, konnte der Brunnen am Friedhof Großkuchen wieder in Betrieb genommen werden.



Bei Sonnenschein und warmen Temperaturen wurde bereits im Mai das **Kinderfest** gefeiert. Nach einem schönen bunten Festzug, an dem auch wieder Vereine teilnahmen, konnte das Fest im Freien stattfinden.



Dort sah man dann wieder tolle Spiele und Vorführungen, dargeboten vom Kindergarten und der Grundschule Großkuchen.

Anschließend feierten alle wieder ein generationenverbindendes Fest.





Im Zuge der **Straßeninstandsetzungen** konnten wieder einige Straßen und Gehwege in der Gesamtortschaft Großkuchen saniert werden – wie der Lupinenweg (im Bild oben links), die Ringstraße (im Bild oben rechts) sowie der Gehweg in der Gartenstraße (Bild links).



Noch rechtzeitig vor dem 75-jährigen Jubiläum der Freiwilligen Feuerwehr – Abteilung Großkuchen - konnte vor dem Feuerwehrhaus Großkuchen ein **neues Blumenbeet** angelegt werden.



Ende Juni wurde auch die Gesamtortschaft Großkuchen vom einem **Unwetter** überrascht.



Nach einem feierlichen Gottesdienst vor dem Gemeindehaus mit Pfarrer Jürgen Zorn, konnte an **Fronleichnam** eine festliche Prozession stattfinden.

Diese führte aufgrund des 75-jährigen Jubiläums der Freiwilligen Feuerwehr – Abt. Großkuchen – über die Gartenstraße / Lange Straße zum Feuerwehrhaus, wo die Prozession ihren Abschluss fand.

Bild: Altar an der Ecke Gartenstr./ Lange Straße



Die Freiwillige Feuerwehr – Abt. Großkuchen – wurde anlässlich ihres **75-jährigen Jubiläums** von verschiedenen Personen und Institutionen geehrt.

Bild: Herr Ortsvorsteher Josef Weber (rechts) überreicht dem Abteilungskommandanten, Tobias Urban (links), ein kleines Erinnerungsgeschenk.

Neben einer schönen Blumenpyramide vor dem Eingangsbereich beim Rathaus Großkuchen und schön geschmückten Häusern, Balkonen und Vorgärten, konnte 2011 auch eine **farbenfrohe Blumenwiese** an der Neresheimer Straße bewundert werden.





Nach der **Investitur von Pfarrer István Gegö** in Schnaitheim (Bild links), fand am Erntedank-Sonntag, Ende September auch in Großkuchen der erste Gottesdienst mit ihm statt.

Bild rechts:
Herr Ortsvorsteher Josef Weber heißt Herrn Pfarrer István Gegö in der Gesamtortschaft Großkuchen herzlich willkommen.



Zum **Erntedank** war die Katholische Kirche in Großkuchen reichlich geschmückt.

Dabei konnte wieder ein schöner **Erntedankaltar** sowie ein **Erntedankteppich** bewundert werden.



Gleichzeitig zum Erntedank-Sonntag konnte auch die **Sanierung des Kirchturms** abgeschlossen werden.



Auch im **Friedhof Großkuchen** gab es eine Veränderung. Neben dem bereits bestehenden Kolumbarium wurden zwei weitere Urnennischen aufgestellt.



Anfang 2012 soll nun auch der bereits begonnene neue **Zugang zu den Kolumbarien** fertiggestellt werden.



Im Pausenhof der Grundschule Großkuchen wurden für die Grundschul-Kinder zwei neue **Spielgeräte** aufgestellt. Die Kosten für die Aufstellung wurden dabei teilweise durch Spenden und auch aus den Mitteln des Ortschaftsrates mitfinanziert.



Neben einem neuen **Treppenaufgang** bei der Turn- und Festhalle, erhielt diese auch an der Außenfassade einen **neuen Farbanstrich**.



Das zwischen Großkuchen und Kleinkuchen verlegte **Glasfaserkabel** soll dazu dienen, dass die Verbindung ins Internet schneller wird.



Bei der **Begehung mit dem Ortschaftsrat** Großkuchen wurden verschiedene Vorhaben in Großkuchen und Kleinkuchen besichtigt.



Bild - von links nach rechts:
Ortsvorsteher Josef Weber, das älteste anwesende Ehepaar Aloysia und Johann Gräble (er auch als zweitältester Senior), der älteste Senior Siegfried Romoth, die älteste Seniorin Agnes Hassler, die zweitälteste Seniorin Rosa Fischer (Großkuchen) sowie Bürgermeister Rainer Domberg.

Eine gut besuchte und schöne **Seniorenfeier** erlebten unsere Seniorinnen und Senioren am 1. Advent. Zahlreiche Ehrengäste waren zur Feier gekommen, darunter auch Herr Bürgermeister Rainer Domberg.

Für Unterhaltung sorgten der Musikverein Großkuchen, der Gesangverein „Frohsinn“ Großkuchen sowie der Kindergarten Großkuchen. Die Bewirtung erfolgte durch den Musikverein Großkuchen und die schöne Ausschmückung der Halle übernahm der Obst- und Gartenbauverein.



Bei der **Weihnachtsfeier** von der Grundschule Großkuchen zeigten uns die Schülerinnen und Schüler ihr Können.

Viel Beifall ist der Lohn für die Akteure bei den Aufführungen der Spiele.

Ein besonderer Dank geht hiermit an das Lehrerkollegium der Grundschule Großkuchen.

Nach diesem bildlichen Jahresrückblick bedanke ich mich bei Oberbürgermeister Ilg und der Stadtverwaltung Heidenheim, beim Gemeinderat und Ortschaftsrat für die konstruktive Arbeit unserer Gesamtortschaft.

Bedanken möchte ich mich auch bei allen Vereinen und Organisationen für die Veranstaltungen während des Jahres, denn sie sind eine Bereicherung für unsere Gesamtortschaft.

Ein herzliches Dankeschön an die Bürgerinnen und Bürger, die unsere Gemeinschaft und das Miteinander aktiv gestalten und stärken.

Allen kranken Mitbürgerinnen und Mitbürger wünsche ich baldige Besserung.

Für das begonnene Jahr 2012 wünsche ich Ihnen und Ihren Lieben nochmals ein gutes Neues Jahr, erfolgreiches Anpacken, die Zeit zu genießen, Gesundheit, privates Glück und die Erfüllung Ihrer Wünsche und Hoffnungen

Ihr

J. Weber

Josef Weber
Ortsvorsteher

